
五中生の活躍 （表彰者） 

武蔵野納税貯蓄組合総連合会主催 

第 57 回 中学生の「税についての作文」 

一般財団法人武蔵野青色申告会 会長賞  

森山 莉朱（３Ｂ） 

11/29 武蔵野スイングホールにて表彰されました 

  

12 月の五中生：充実した２学期を過ごし、さらに成長の階段をのぼることができました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                

                

 

   

 

   

 

   

E 組宿泊学習(11/30～12/1) 

本栖湖スポーツセンターを宿泊地
とした２日間は E組の生徒たちにと
って夢のような時間となりました。
本栖湖では「千円札」と全く同じア
ングルで富士山を臨んだり、富士山
世界遺産センターや河口湖フィール
ドセンターで驚きや感動の体験をす
ることができました。また、鳴沢氷
穴では自然の美しさを目の当たりに
し、忍野八海ではほうとう作りにも
挑戦しました。仲間との絆をさらに
深めることができました。 

 

普通救命講習（１年生）（12/12・13） 

三鷹市では毎年一年生が参加し、貴
重な経験を積んでいます。初日がAB
組。二日目が CDE 組…。三鷹消防署
と東京防災救急協会から延べ 20 人
以上の職員が参加し、救急救命とし
ての「心肺蘇生法」と「AED の使用
法」などを丁寧に指導してください
ました。「自分が救護を担う場面がく
るかもしれない…」想像することで、
臨む姿勢が変わってきます。一生懸
命に取り組む姿が印象的でした。 

鷹南コンサート（12/23） 

会場の東台小学校は、オーナメント

が飾り付けられ、クリスマスムード

が漂う素敵な空間となりました。東

台小金管バンド、中原小合唱団とと

もに、本校からは吹奏楽部が出演し

ました。日頃の練習の成果を存分に

発揮した華やかでダイナミックな演

奏は会場中の人々を温かく、明るい

気持ちにしてくれました。 

１月の主な予定 

1/ 9（火） 始業式 給食なし 

1/10（水） 給食始  

1/11（木） ２年生自然教室前検診（希望者） 

1/12（金） 都立推薦出願開始 

1/13（土） 学校公開（３時間授業）給食なし 

       新入生保護者説明会 

1/15（月） 振替休業日 

1/16（火） PTA 運営委員会 

1/17（水）～19（金） 自然教室（２年生） 

1/17（水） 鷹教研 

1/18（木） 給食試食会 

1/20（土） 漢字検定（＠五中） 

1/22（月）  生徒会朝礼 

1/24（水） 一斉委員会 

1/25（木） CS 委員会（＠五中） 

1/26（金） 27（土） 

 都立高等学校 推薦に基づく入試 

1/29（月） 避難訓練 

1/31（水） 都立高校一次出願開始 職員会議 

 

 令和５年度 献立コンクール 

グランプリ賞 石黒 絢  （２C） 大人のお子様ランチ 

栄養士賞     石松 悠花（２B） 体も心もあったまる！ えひめごはん 

栄養士賞     内河 遼済（２A） 夏の元気を野菜パワーで GET だぜ！ 

メフォス賞     猪又 優菜（２B） 暑い夏のスタミナ給食 

（給食調理会社） 

ＣＳ賞  中村 雅  （２B） 簡単！力士献立！！ 

特別賞（学園賞）  樋浦 秀  （３D） がっつりタルタルチキンサンド三鷹野菜添え 

特別賞（学校医賞） 今村 佳代子さん（地域の方） 暑い夏に食べたくなる 冷たい冷や汁 

 

充実した冬休みになりますように… 

□学校閉庁日  

冬休み中でも、何か気になることがあれば、どうぞ学校へご連

絡ください。ただし、12/29（金）～1/3（水）は、閉庁日の

ため教員は不在となります。あらかじめご了承ください。 

□交通事故に十分注意してください 

冬休み中は活動範囲が広くなり、交通事故の可能性も高くなる

と言われています。ご家庭でも交通ルールの遵守・ヘルメット

の着用などのお声掛けをお願いいたします。 

□悩みごとを抱えていませんか？ 

 冬季休業中も 24 時間対応の相談窓口もあります。「児童・生

徒のみなさんへ 一人で悩まず、相談しよう」… 三鷹市が紹

介する関係機関の一覧も生徒に紹介しています。 

三鷹市デジタル・シティズンシップに係る全学園での熟議 

12/9(土)に三鷹市公会堂さんさん館にて実施されました。本校

からは生徒会役員の石川沙耶さんと納野麻衣子さんが代表とし

て参加し、活発な意見交換から学びを深めてきました。18 日の

生徒会朝礼で、全校に向けて対話型の発表をしてくれました。 


